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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "NEGOZI SEMPRE APERTI 24 ORE, TORINO COSA INTENDE 
FARE?" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI APPENDINO E BERTOLA IN DATA 
9 GENNAIO 2012.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,    
 

PREMESSO CHE 
 
con il Decreto "Salva Italia" dal primo di gennaio gli esercizi commerciali possono rimanere 
aperti 365 giorni all'anno e 24 ore su 24; 
 

TENUTO CONTO CHE 
 
- non è il nel consumismo che si può ricercare la soluzione al periodo di crisi che sta vivendo 

il Paese; 
- in uno scenario in cui è permesso alle attività commerciali di tenere aperto 24 ore su 24 e 

365 giorni all'anno si potrebbero creare palesi forme di concorrenza sleale; 
- in particolar modo, per le attività commerciali più piccole, sarebbe una situazione rischiosa 

poiché si troverebbero probabilmente costretti ad adeguarsi allo scenario descritto e 
pertanto a dover affrontare costi di gestione decisamente più alti; 

- l'apertura di alcuni esercizi commerciali 24 ore su 24 può generare rischi , in particolar 
modo per alcune tipologie specifiche di locali;     

 
INTERPELLANO   

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) come intenda agire l'Amministrazione in merito; 
2) se il Comune di Torino possa agire su alcune tipologie particolari di attività, quali le sale da 

gioco, in conformità alle intenzioni del Consiglio Comunale che si è espresso di recente in 
merito.   

 
F.to: Chiara Appendino 

Vittorio Bertola   


